

Schaffhauser Nachrichten

Dienstag 4. März 2014

Journal

Kantonsrat führte Sitzung unter Polizeischutz durch

Vor dem Eingang zum Kantonsratssaal hatten sich gestern Polizisten aufgestellt. Der Grund: Ein im Kanton wohnhafter Mann, der mit seiner persönlichen Situation nicht zufrieden ist, hatte sich unter anderem auch an den Kantonsrat gewandt. Nachdem dieser erklärt hatte, er sei für sein Problem nicht zuständig, hatte der Mann vor der gestrigen Sitzung an alle Ratsmitglieder Mails versandt, die, so Ratspräsident Martin Kessler, «unterschwellige Drohungen» enthielten. Um auf Nummer sicher zu gehen, entschloss sich deshalb das Ratsbüro, Polizeischutz anzufordern.

Journal

Kantonsrat führte Sitzung unter Polizeischutz durch

Vor dem Eingang zum Kantonsratssaal hatten sich gestern Polizisten aufgestellt. Der Grund: Ein im Kanton wohnhafter Mann, der mit seiner persönlichen Situation nicht zufrieden ist, hatte sich unter anderem auch an den Kantonsrat gewandt. Nachdem dieser erklärt hatte, er sei für sein Problem nicht zuständig, hatte der Mann vor der gestrigen Sitzung an alle Ratsmitglieder Mails versandt, die, so Ratspräsident Martin Kessler, «unterschwellige Drohungen» enthielten. Um auf Nummer sicher zu gehen, entschloss sich deshalb das Ratsbüro, Polizeischutz anzufordern.